

Habib formula observaciones a plan de paz costarricense

LPL-24
3-87

TEGUCIGALPA, MAR (ACAN-EFE).- El embajador itinerante de la Casa Blanca, para Centroamérica, Philip Habib, formuló observaciones y recomendaciones al plan de paz regional propuesto por Costa Rica, según el canciller de Honduras, Carlos López Contreras.

Habib se reunió ayer durante varias horas con el presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, el jefe de las Fuerzas Armadas, general Humberto Regalado Hernández, y López Contreras.

El Canciller se abstuvo de detallar sobre las observaciones y recomendaciones norteamericanas al plan de paz propuesto por el presidente Oscar Arias y se limitó a señalar que "las mismas se inscriben dentro del arreglo general que Estados Unidos quiere en la región".

López Contreras aclaró que las posiciones norteamericanas coinciden con los anhelos de paz para Centroamérica que

Honduras siempre ha expresado y que se encaminan a un arreglo global de todos los problemas que agitan la región.

El rector de la política exterior de Honduras, también aseguró que "el plan de paz del presidente Oscar Arias tiene fallas técnicas, como su propuesta de un alto al fuego cuando no existen conflictos entre los países centroamericanos y los Estados Unidos, sino de gobiernos con nacionales de sus propios países, por lo que el diálogo también debe involucrar a las fuerzas insurgentes".

Expresó que además existe una "inadecuación de los planes de paz en el plan Arias y que todo eso debe revisarse y que tal como Honduras lo ha clasificado tiene una enorme coincidencia con las observaciones norteamericanas".

Habib viajará hoy a Costa Rica, donde se entrevistará con el presidente Oscar Arias, desconociéndose cual será su próxima escala.